



令和6年度12月号
杉並区立高井戸小学校
校長伊勢明子

「チーム高井戸」ありがとう！

副校長 山田 章浩

前日までの雨が信じられないくらいの晴天の下、令和6年度の運動会が開催されました。当日は、会場をお借りした富士見丘小学校（副校长先生をはじめ、多くの教職員の方々がサポートしてくださいました。）はもとより、PTAの皆様には電車での児童引率や受付の補助、ファミリー会の皆様にはテント等の会場の片付けをお手伝いしていただきました。本当にありがとうございました。そして保護者の皆様におかれましては、他校での実施にあたり、会場までの移動手段や観覧中のお願い等につきまして、多大なるご理解とご協力をいただきました。通常とは違う開催方法でしたが、こうした大きな支えのおかげで、私たち教職員も安心して当日の運営をすることができました。そのことが何よりありがたかったです。改めて教職員一同、心より感謝申し上げます。

今回の運動会の開催を通して私は「一丸」という言葉の重みを感じました。人間誰しも、まずは自分や親しい人々の幸せを願うものです。

これは当たり前のことだと思います。しかし、この「一丸」という言葉の中には、「全ての人々の」という思いが込められていると感じたのです。今回の運動会もそうだったと思います。会場では、観覧席を譲り合う皆さんのがいらっしゃいました。自分の子どもだけでなく、全ての子どもたちの頑張りを称賛し、拍手を送る皆さん姿がありました。保護者の皆様と教職員の「一丸」となって、子どもたちの運動会を盛り上げよう、成功させようという思いが、心に響きました。「これぞ『チーム高井戸』だ！すごいぞ！」と心から思いました。すごく嬉しく、すてきな時間でした。

「チーム高井戸」ありがとう！

気付けば年の瀬・・・。一年を振り返り、自らの煩惱を反省する日々・・・。(涙)

保護者の皆様、2学期もありがとうございました。よいお年をお迎えください。

来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

12月の生活目標『身の周りの整理整頓をしよう』

生活指導部 垣村 舞

運動会が終わり、今年も残すところあと1か月となりました。今月の目標は、「ビレッдре、今からかたづけマスター」です。毎学期、最後の週にたくさんの荷物を持って下校している子どもたちを見かけます。学校では、この1か月間、計画的にものを持ち帰るように呼び掛けています。新年を気持ちよく迎えるためにも、ご家庭でも声掛けをお願いいたします。

1学期に引き続き、2学期も落し物が多くあります。自分の物の管理やなくしたものがないかのご確認をよろしくお願ひいたします。(落し物は職員室前に展示しています。)

